

# À Cambrai, le stade de hockey J.-L. Delloye entièrement rénové en vue des Jeux olympiques

« La ville de Cambrai a été labellisée par le comité olympique afin de devenir une des bases arrière pour la préparation des équipes de hockey aux Jeux olympiques 2024 », a indiqué l'adjoint au maire François Wiart. « La ville souhaite se doter d'un équipement de qualité, intégrant les nouvelles normes d'homologation et plus respectueux de l'environnement ».

[\(/1222174/article/2022-08-30/cambrai-le-stade-de-hockey-j-l-delloye-entierement-renové-en-vue-des-jeux\)](/1222174/article/2022-08-30/cambrai-le-stade-de-hockey-j-l-delloye-entierement-renové-en-vue-des-jeux)



Les élus ont décidé la rénovation complète du terrain de hockey principal du stade J.-L.-Delloye : surface, mais aussi éclairage, récupération de l'eau d'arrosage... sans oublier la création d'un bâtiment Sports études hockey, utilisable par les autres sections sportives de la ville. - PHOTO «LA VOIX DU NORD»



Par [Bruno Demeulenaere \(/10050/dpi-authors/bruno-demeulenaere\)](/10050/dpi-authors/bruno-demeulenaere)

journaliste à Cambrai depuis 15 ans

Publié: 30 Août 2022 à 17h21



Temps de lecture: 3 min

Partage :



Il a fallu réagir vite et la ville de Cambrai l'a fait ! Début juillet, l'Agence nationale du sport a lancé un appel à projets destiné « *à la rénovation énergétique et à la modernisation d'équipements collectifs* »... avec un dépôt des dossiers avant le 2 septembre. Il a fallu aux services municipaux se démener pour constituer celui dans le court délai imparti, ce qu'a mis en exergue le maire lors de la **réunion extraordinaire du conseil municipal qui s'est tenu ce lundi soir**.

Un seul point figurait à l'ordre du jour : la demande de subventions, dans le cadre de l'appel à projets précité, pour **la rénovation du stade de hockey Jean-Luc-Delloye**. Adjoint dédié aux nouvelles pratiques sportives et à la santé, François Wiart a rappelé que la ville a obtenu dès 2020 le label « Terre de jeux 2024 » (<https://www.lavoixdunord.fr/874970/article/2020-10-05/cambrai-le-stade-delloye-sera-bien-centre-de-preparation-aux-jeux-de-paris-2024>), officialisant sa capacité à recevoir des équipes nationales qualifiées pour les JO. Depuis, Cambrai a candidaté, et a **été tout récemment retenue, en tant que Centre de préparation aux Jeux (CPJ) pour le hockey sur gazon**. Et, « *afin d'optimiser ses chances d'être sélectionnée* » par une équipe, la ville souhaite « *rénover et améliorer* » le site Delloye.

Il s'agira, a développé l'élue, de **remplacer la surface du terrain d'honneur** ; l'actuelle, encore correcte car rénovée il y a sept ans, permettra d'équiper un demi-terrain secondaire, actuellement inutilisé. **L'éclairage sera repensé** : « *mis aux normes nécessaires pour l'homologation par la fédération* », il sera plus économe en matière d'énergie. Quant à **l'arrosage, il sera lui aussi revu**, mais surtout « *complété par un dispositif de récupération des eaux, permettant leur réutilisation* ».

## Bâtiment sport études

Mais ce n'est pas tout : ainsi, « *une tribune de 200 places sera réalisée* », de même que « *deux terrains multisports collectifs* », accessibles, c'est une nouveauté, à tous depuis le jardin public. Il est aussi question de la **création d'un bâtiment**

**Sports études hockey**, en lien avec les collège et lycée Paul-Duez ; « *Cet équipement de 250 m<sup>2</sup> pourra accueillir les autres sections sportives de la ville. Il comprendra salles de cours, vestiaires, salle de cryothérapie, infirmerie...* ».



*« L'objectif est que Cambrai devienne un pôle d'excellence, notamment de l'équipe de France féminine de hockey »*



Cette surface n'est plus guère utilisée à ce jour. Le projet prévoit d'y réaménager un demi-terrain «secondaire», ainsi que, dans le fond, deux terrains multisports collectifs, ouverts à tous depuis le jardin public... - PHOTO «LA VOIX DU NORD»

*« L'objectif est que Cambrai devienne un pôle d'excellence, notamment de l'équipe de France féminine de hockey »*, a résumé François Wiart. Le coût estimatif de cette ambition est de 2,3 millions d'euros. Une fois tous les partenaires possibles (Agence nationale du sport, État, Région, Département...) sollicités pour des subventions, **la part municipale s'élèverait au plus à 500 000 €, s'est engagé le maire.**

Le projet a été voté à l'unanimité, à une abstention près.

---

**Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) :**

[Conseil municipal\(/tags/conseil-municipal-0\)](#)

[Les Nordistes aux Jeux olympiques\(/tags/les-nordistes-aux-jeux-olympiques\)](#)

[Rénovation\(/tags/renovation\)](#) [Écoles, collèges et lycées\(/tags/ecoles-colleges-et-lycees\)](#)

[Sport\(/tags/sport\)](#) [Hockey sur gazon\(/tags/hockey-sur-gazon\)](#) [Investissements\(/tags/investissements\)](#)

[Cambrai \(59400, Nord\)\(/region/cambrai-et-ses-environs/cambrai\)](#) [Demeulenaere\(/tags/demeulenaere\)](#)

[Wiarth\(/tags/wiarth\)](#)

---

Béthune : le restaurant scolaire rénové au collège Verl... 